Medieninformation



Nr.298/18.10.2024

Betriebsbesichtigung Firma Böhmer Kugelhähne weltweit

Mit einer Besichtigung der Sprockhöveler Firma Böhmer hat die Flüchtlingshilfe die Reihe ihrer Firmenbesuche fortgesetzt. Auf besonderes Interesse stießen dabei die guten Berufschancen auch für Zugewanderte, da die Böhmer GmbH in allen Bereichen offene Stellen hat. Am Ende des Besuchs gab es sogar eine Bewerbung aus der Besuchergruppe.

Die 1956 gegründete Firma fertigt ausschließlich Kugelhähne für nahezu jeden Anwendungsfall. Zu finden sind sie in allen Sparten der Industrie, in der Öl- und Gaswirtschaft sowie in Pipelines und Fernwärme-Netzen. Neben Sprockhövel hat die Böhmer GmbH weitere Produktionsstandorte in Hattingen, Kasachstan und ein Lager in Houston.

Geschäftsführer Peter Pilapel, Betriebsleiter Oliver Brell und der Leiter der Endkontrolle Hassan präsentierten die Produkte und führten die Gruppe durch die Abteilungen Eingangskontrolle, Teilefertigung, Endmontage, Lackiererei und Verpackung.

Endkontrolle-Leiter Hassan beeindruckte durch seine beachtenswerte Karriere in dem Produktionsbetrieb. Der Immigrant hat es in zehn Jahren vom Staplerfahrer in seine heutige Leitungsposition geschafft. Seine Fremdsprachenkenntnisse waren bei der Präsentation und Besichtigung eine große Hilfe.